



León, 9 de diciembre de 2014

El PSOE denuncia que el alcalde deja solo al comercio y se pliega a la Junta

- **María Rodríguez destaca el apoyo incondicional socialista a todas las iniciativas de los comerciantes**
- **El Grupo Socialista subraya la posición hipócrita del regidor con un sector estratégico y con el bien de la ciudad**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León destaca el apoyo incondicional del PSOE a todas las iniciativas que emprenda el comercio leonés para defender el sector y especialmente en la lucha contra la ampliación del número de festivos de apertura y liberalización de horarios. El alcalde, recalcan los ediles socialistas, “da la puntilla” al comercio leonés tras la resolución del Gobierno del PP y de la Junta paradójicamente el mismo día en que preside la entrega a los establecimientos reconocidos con el premio al comercio tradicional.

La edil del Grupo Socialista María Rodríguez indicó que el PSOE apoya de verdad al comercio en contraposición de esta postura hipócrita del alcalde que “de boquilla ha dicho estar siempre con el comercio pero deja solo al sector cuando más le necesitan”.

María Rodríguez apunta que el anuncio por parte de Emilio Gutiérrez de que no se va a producir un respaldo del Ayuntamiento a la reclamación contra la declaración de León como Zona de Gran Afluencia Turística deja en evidencia al



alcalde. "El hecho de que el alcalde no recurra la resolución de la Junta demuestra que el alcalde solo apoya el comercio de palabra y de cara a la galería, pero en el momento en que la Junta toma una decisión les deja solos", explica Rodríguez.

La edil apunta asimismo que el alcalde "nunca ha tenido intención de oponerse a la Junta por el bien de la ciudad y ahora ha demostrado su verdadera cara cuando el comercio le ha pedido que recurra".

Desde el Grupo Municipal Socialista se recuerda que el Ayuntamiento de León en pleno aprobó por unanimidad una moción de apoyo al sector comercial, uno de los ejes de la economía local, en su lucha contra la imposición de horarios más amplios que consideran una medida catastrófica para el pequeño y mediano comercio de la ciudad.